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議  事  録 

会議名 令和２年度 第 2回かほく市の国民健康保険事業の運営に関する協議会 

日 時 令和 3年 2月 17日（水）19：00～19：50 場 所 
かほく市役所 3階 

302会議室 

資 料 令和２年度第 2回かほく市の国民健康保険事業の運営に関する協議会資料 
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１．開 会 
 8 名の委員が出席しているため「かほく市国民健康保険事業の運営に関する協議会規則」第 3
条 5項の規定に基づき、本会議は成立となる。 
 
２．開会あいさつ 
 中田部長あいさつ 
  
３．会長あいさつ 
今回、議件は 4件ある。慎重な審議をお願いする。 

 
４．議事録署名委員の選出 
被保険者代表の紺谷委員と、保険医代表の浜田委員にお願いする。 

 〔拍手で承認〕 
 

５．議 件 
（１）令和３年度国民健康保険特別会計予算（案）について 
 

（資料 1ページ～2ページを説明） 
 
質問がなければ拍手で承認をお願いする。 
〔拍手で承認〕 
 
この予算案は 2月 22日のかほく市議会定例会で上程する。 
 

（２）第２期かほく市保健事業実施計画【データヘルス計画(H30～R5)】について 
 

（資料 3ページ～6ページを説明） 
 
4 ページ、(3)の③令和５年度までの目標で、中長期的目標として新規透析導入者の減少が掲

げられているが、透析患者の減少のために何か具体的な目標や、市としての対応はあるか。 
 
未治療者・健診未受診者に焦点を当て、医療機関と連携して、HbA1c7.0 以上、高血圧Ⅲ度以

上、メタボリック該当といったデータを掴むことに取り組む予定である。 
 
糖尿病の放置が、新規透析患者となる原因の一つである。また、腎硬化症においても高血圧の

放置が原因の一つとなっている。原因を見つけるのが健診であるため、健診の未受診者をいかに
洗い出すかというのが、新規透析導入者の減少という目標に対する重要な取り組みだと思う。 
 
健診を通した早期発見だけではなく、周知・啓発活動にも取り組んでいく。 
なお、健康福祉課でもウォーキング事業や食育に関するイベントを通して、健康意識の改革に

取り組んでいく予定である。 
 



- 2 - 

 
 

事務局 
 

会長 
 
 

 
事務局 

 
委員 

 
事務局 

 
委員 

 
事務局 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（３）国民健康保険制度の改正について 
 

（資料 7ページ、追加資料①を説明） 
 

 質問がないため、その他のことで事務局からの説明をお願いする。 
 
（４）その他 
 

（資料 8ページ、追加資料②を説明） 
 
かほく市におけるマイナンバーカードの取得率はどの程度まできているか。 

 
 現在のマイナンバーカードの取得率は 2割超えとなっている。 
 
 他の市町村と比べるとどうか。 
 
 本市は県平均より若干下回っている。市としてはこれからもマイナンバーカードの取得を推進
していく。 
 
６．閉会あいさつ 
 南会長代理あいさつ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


